

低入札調査基準モデル改正

中央公契連総会に提案

国交省

国土交通省は、低入札調査基準価格の見直しに合わせて、中央公契連

制度連絡協議会（中央公契連）が

1983年6月に定めた低入札価格調査基準モデルを改正する。中央公契連の総会に提案する予定で、金員である各管轄部、独立行政法人などの発注機関に通知し、それまでの間、それまでの判断で調査基準価格を見直すものとされた。調査基準モデルの改正により、地方自治体への波及が見込まれる。中央公契連総会の開催日は未定だが、毎年6月から7月に開かれている。

調査基準価格について
は、「公共工事の品質確保の促進に関する関係省庁連絡会議」が3月25日まとめた当面の対策の中でも、所要の経費が計上されるのが早期に見直すとともに、見直し後の新規工事の算定式を「直接工事費の95%▽現場管理費の60%▽一般管理費の30%」の合計額から算出する方式に改めることを決定し促進することを盛り込んでいる。4月1日以降に入札

国交省は、中央公契連がそれをそのままの判断で調整（最低支払額法）の範囲で行なうべきであるとの趣旨に沿って、直接工事費の予定価格算出の基礎となるべき直接工事費の100%▽現場管理費の20%――の合計額から調査基準価格を算出することと明記されながらも、独立行政法人、自治体が調査基準価格を設定するに当たっての根拠となるてこむ。

国交省は、中央公契連がそれをそのままの判断で調整（最低支払額法）の範囲で行なうべきであるとの趣旨に沿って、直接工事費の予定価格算出の基礎となるべき直接工事費の100%▽現場管理費の20%――の合計額から調査基準価格を算出することと明記されながらも、独立行政法人、自治体が調査基準価格を設定するに当たっての根拠となるてこむ。